



Miniunternehmen der Alten Kanti Ein Fleckenentferner für unterwegs

Das ist Whitable – ein motiviertes Team aus 7 Schülerinnen und Schülern aus der WMS der Alten Kanti in Aarau. Während einem Jahr nehmen sie am Company Programme von Young Enterprise Switzerland (YES) teil und erlernen in der Praxis, was es heisst, ein Unternehmen zu führen. Die Reise als Miniunternehmen begann im August 2023, als sie Whitable gründeten. Ihre Idee: Ein handlicher und portabler Fleckenentferner, der einfach anzuwenden ist. Denn jeder kennt es, wenn man sich unterwegs bekleckert und keine Möglichkeit hat, sich schnell umzuziehen – und genau dies löst der Whitable-Fleckenentferner.

Mit dem Verkauf ihrer ersten Sticks starteten sie im Dezember an vier verschiedenen Weihnachtsmärkten in der Region. Seither sind viele weitere Meilensteine hinzugekommen, wie die Abgabe ihres Businessplans und die Pitch Competition in der UBS in Aarau. Mit viel Engagement und kreativen Ideen konnten sie die Jury überzeugen und sind im Nationalen Wettbewerb von YES aus über 200 Miniunternehmen der Schweiz zu einem der besten 75 Unternehmen gekürt worden.

Ihr nächster Auftritt mit Verkauf ist am 23. März 2024 an der Nationalen Handelsmesse im ShopVille am Hauptbahnhof in Zürich, wo sich die Top 75 des Wettbewerbs miteinander messen und um den Einzug in die Top 25 kämpfen.

Erhältlich ist der Fleckenentferner auch im Online-Shop auf www.whitable.ch. Auf der Webseite und auf Instagram kann man zudem weitere spannende Fakten und News über das Whitable-Team erfahren.

ZVG



Diese Schülerinnen und Schüler haben Whitable gegründet: Tabea Grütter (CAO), Yven Alder (CEO), Jasmin Hartmann (CMO/CTO), Mattia Meier (CMO), Jemina Gloor (CTO), Lia Loosli (CPO), Lorenz Schwendener (CFO).

BILD: ZVG



Ihre Idee: Ein handlicher und portabler Fleckenentferner, der einfach anzuwenden ist.

BILD: ZVG